



# 小垣江小だより



「おもいやりのある子、がんばりぬく子、きまりを守る子、え顔を忘れない子」～世界一心の美しい小垣江っ子～

刈谷市立小垣江小学校 令和7年11月4日 第6号

## ○児童会立会演説会○

10月2日 後期児童会役員選挙に多くの児童が立候補しました。立候補した児童たちは小垣江小学校がより良い学校になるようにという思いをもって熱い演説をしました。



ツアゴー」、3・4年リズムは手旗を使った「189人の最高出力～魅せろ 個性でつなぐ カーテンコール～」、5・6年はスタンツと扇子を使った演技「最高の仲間と共に！最幸の演技を！！」どの学年も演出に工夫を凝らし、見応えのあるものばかりでした。



## ○フレンズ遊び○

10月6日 縦割り活動「フレンズ」活動でチームごとに遊び、交流を深めました。6年生のリーダーが中心となり、みんなで楽しく遊ぶことができました。



## ○オガピカボランティア○

10月11日 P T Aによる今年度1回目のオガピカボランティアが行われました。運動場の草取りを、たくさんの児童や保護者のみなさんに行っていただきました。おかげで気持ちよく運動会の日が迎えられます。



## ○いもほり(1年)○

10月28日 5月末に植えた芋の苗がぐんぐん生長し、収穫することができました。予想以上の豊作で、1年生はうれしい笑顔でいっぱいでした。



## ○小中音楽会(3年)○

11月1日 大観衆の前で、「パフ」と「ともだちはいいもんだ」を、3年生らしく元気に歌い上げることができました。歌声の中に、ともだちを大切にするみなさんの温かい心がこもっていて、とても感動しました。



## ○運動会○

10月18日 保護者や来賓のみなさまの声援に応えようと、児童たちは精一杯がんばりました。1・2年リズムは名前のイニシャル入り衣装で踊った「マリオのせかいへ レッ

